

En el 2019 por una mayor informatización de la sociedad



Por: María Josefina Arce.

Una de las prioridades de las autoridades cubanas para este 2019 es continuar avanzando en la informatización de la sociedad, un elemento esencial para impulsar el desarrollo económico de la Mayor de las Antillas.

Así lo ha reiterado en varias ocasiones el presidente cubano, Miguel Díaz Canel, quien ha subrayado que este proceso es necesario también para defender nuestra soberanía y elevar la calidad de vida de la población.

Mediante la informatización de la sociedad no solo se pueden facilitar determinados trámites a los ciudadanos, sino también modernizar y agilizar las necesarias operaciones económicas.

Con ese fin en este año Cuba pondrá a punto una plataforma digital integrada con vistas a acelerar las operaciones de comercio exterior, lo que estará unido a la simplificación de los trámites para la exportación y la importación de mercancías.

A fines de 2019 debe estar completamente en marcha esta Ventanilla Única del Comercio Exterior, que responde también al compromiso del gobierno cubano para facilitar esas transacciones y cuenta con la

asistencia técnica de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Comercio.

Vivian Herrera, funcionaria del Ministerio del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, señaló que agilizar las operaciones resulta esencial para Cuba dadas las características de su economía abierta, con una alta dependencia de los nexos externos, lo que incluye la adquisición de rubros importantes como el combustible y los alimentos. Este será sin dudas un paso importante, pues hasta ahora solo funcionan los sistemas de ventanilla única en la Aduana General de la República y la Zona Especial de Desarrollo Mariel, ubicada al oeste de La Habana.

Desde hace varios años se ejecuta este programa de informatización de la sociedad, que ha requerido de cuantiosas inversiones y del esfuerzo de muchos especialistas.

Acercar más las nuevas tecnologías a la población es la meta del gobierno, refrendada en los Lineamientos de la Política Económica y Social del Partido y la Revolución, que reconoce que no es posible una sociedad próspera y sostenible sin subordinar a tales objetivos las herramientas que garanticen el acceso al conocimiento, la eficiencia y la productividad.

En ese camino trabaja Cuba y ya, como bien manifestará el presidente Díaz Canel, la informatización de la sociedad es una realidad, que avanza paso a paso con nuestros recursos y nuestro talento.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/180156-en-el-2019-por-una-mayor-informatizacion-de-la-sociedad>



Radio Habana Cuba